

Jeux géants en bois



Après une visite ludique du musée avec des jouets à manipuler, les élèves découvrent et jouent avec des jeux géants en bois fabriqués par Bruno Thomas, alias «Bête à Bois» qui fabrique des jeux coopératifs géants en bois à côté d'Arinthod.

DÉROULÉ DE LA SÉANCE

La visite (20 à 30 min)

Durant cette visite, les élèves découvriront des jouets en bois de fabricants de jouets jurassiens : jeux d'éveil, d'adresse, d'imitation, de construction, d'extérieur, etc... Dans chaque salle les élèves peuvent manipuler un ou plusieurs jouets en lien avec ceux se trouvant dans les vitrines.

L'atelier (1h00)

Après avoir enlevé leurs chaussures, les enfants s'assoient sur un tapis pour écouter les consignes avant de commencer l'atelier. Ils peuvent ensuite aller librement découvrir les jeux géants en bois :

- Puzzle géants en relief d'un arbre
- Jeu de la rivière à assembler avec des balles à faire circuler
- Jeux de construction : blocs de bois et Kapla géants
- Jeu du labyrinthe NOURS
- Jeu des maillets d'équilibre pour les GS

OBJECTIFS PÉDAGOGIQUES

- Pratiquer la motricité, motricité fine, adresse, équilibre, coopération avec quelques jeux collectifs
- Découvrir un lieu culturel

